

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan temuan yang diperoleh dari pengolahan dan analisis data, kemudian diterjemahkan dalam hasil penelitian dan pembahasan terkait judul penelitian, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. *Total Quality Management (TQM)* di Madrasah Bertaraf Internasional (MBI) Amanatul Ummah Pacet Mojokerto sudah berjalan dengan sangat baik terutama pada indikator fokus patangan yang memiliki nilai rata-rata tertinggi. Selain itu juga, supervisi akademik masuk dalam kategori baik sehingga perlu adanya peningkatan terutama pada indikator tahap observasi kelas. Sedangkan kinerja guru di MBI Amanatul Ummah Pacet Mojokerto sudah dalam kategori sangat baik khususnya pada indikator pelaksanaan kegiatan pembelajaran yang memiliki nilai rata-rata tertinggi. Hasil temuan penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan dan positif antara *Total Quality Management (TQM)* dan Supervisi Akademik secara parsial terhadap Kinerja Guru di Madrasah Bertaraf Internasional (MBI) Amanatul Ummah Pacet Mojokerto.
2. Hasil penelitian berdasarkan pada pemaparan di atas juga menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan dan positif antara *Total Quality Management (TQM)* dan Supervisi Akademik secara simultan terhadap Kinerja Guru di Madrasah Bertaraf Internasional (MBI) Amanatul Ummah Pacet Mojokerto.

B. Saran

1. Bagi Lembaga Pendidikan

Saran dari peneliti bagi lembaga pendidikan dalam hal ini Madrasah Bertaraf Internasional (MBI) Amanatul Ummah Pacet Mojokerto yaitu untuk terus mempertahankan dan meningkatkan implementasi dari *total quality management (TQM)* dan supervisi akademik secara konsisten sehingga dengan hal tersebut nantinya dapat berdampak positif bagi peningkatan kualitas lembaga pendidikan, daya saing dengan lembaga pendidikan lainnya, khususnya untuk meningkatkan kualitas kinerja guru.

2. Bagi Guru

Saran dari peneliti bagi guru di Madrasah Bertaraf Internasional (MBI) Amanatul Ummah Pacet Mojokerto yaitu agar dapat mempertahankan kualitas kinerja guru serta terus berupaya untuk meningkatkannya sehingga dapat memberikan dampak positif terhadap kualitas pembelajaran dan pemahaman peserta didik.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Saran dari peneliti bagi peneliti selanjutnya yaitu mengharapkan agar penelitian ini dapat dijadikan sebagai rujukan dalam melakukan penelitian mengenai *total quality management (TQM)* dan supervisi akademik terhadap kinerja guru. Penelitian ini masih banyak kekurangan baik dari segi penulisan maupun konteks pembahasan sehingga bagi peneliti selanjutnya diharapkan mampu mengembangkan dan memperbaiki penelitian ini menjadi lebih baik.

